

du 30 au 6 juin 1869. –

Le temps s'est un peu amélioré dimanche dernier et la semaine a été assez belle. Aujourd'hui le temps semble tout à fait au beau.

1° Réparations.

a Château. Je conserve toujours trois charpentiers au château p[ou]r travailler aux cloisons intérieures, faux planchers etc. etc. Les plafonneurs continuent à lacter et ils ont passé la première couche dans toutes les pièces de la façade sud. Les couvreurs n'ont commencé cette semaine à travailler que mercredi soir. Ils ont couvert la partie sud au milieu. Si comme le couvreur me l'a promis, ils viennent demain de bonne heure, la couverture avancera beaucoup cette semaine. – Les zingueurs continuent toujours leurs chéneaux, terrasses etc.

b. cave à betteraves. Les 310^{mc} de cette cave sont creusés, on ne commencera la maçonnerie que dans quinze jours.

c. hangar aux charrettes. Le mur à l'ouest est terminé sauf le pignon et la charpente est très avancée, il n'y a plus qu'à chevronner et à couvrir.

d. Grange. On a commencé à paver les boxes des veaux ; mais ce travail va être interrompu cette semaine.

e Cuisine. Je fais monter le pilier qui doit donner un point d'appui à la charpente au milieu de ce grand bâtiment. La charpente commence à se tailler, mais il n'y a que fort peu d'ouvriers, car je suis obligé de distraire depuis douze jours cinq charpentiers pour le travail suivant.

f Grange de Ginier à Pazat. La couverture menaçait ruine et il y avait danger qu'elle ne s'écroulât. Il faut la refaire presque entièrement, lacter tout à neuf et mettre de nouvelles tuiles ; cela prend beaucoup de temps, et il faut que cela soit fait pour mettre le foin dans quelques jours.

/2/ 2° Plantations.

Ces temps pluvieux ont fait beaucoup de tort aux pommiers surtout à ceux qui étaient enfouis, leurs racines pourrissent et ils se flétrissent.

Les glands de chêne rouge que j'avais fait semer avec soin dans le jardin potager de Jeantisson n'ont pas encore levé. Mathali m'affirme que les rats ont certainement mangé les glands qu'ils déterrent.

3° Cultures.

La plus grande partie de la semaine a été employée aux sarclages de betteraves qui sont achevés. Le champ du haut est très beau surtout là où la bette a été semée sur billons. – Dans le champ inférieur les six premiers rangs sont superbes, mais ceux du haut manquent de semence et il y aura bien des vides que je ne suis pas sûr de pouvoir combler avec le repiquage. – On a aussi butté les pommes de terre avec la charrue à double versoir.

Hier nous avons semé du maïs. Enfin nous avons fauché de la vesce d'hiver que nous avons fait sécher et que l'on va rentrer demain dans la nouvelle grange – où je pense mettre les animaux avant une quinzaine de jours.

On commencera mardi à faucher si le temps continue à être beau.

4° Bétail.

Fondant de grandes espérances sur la liqueur pour les moutons je vais faire l'acquisition d'un petit troupeau p[ou]r le mois d'août. J'aurai à cette époque transformé la grange actuelle de Jeantisson en bergerie. Ce sera un local sain et aéré.

5° Divers.

Le jardin nous donne de très bons artichauts [*sic*], c'est la première fois que j'en mange à Ligoure. Le réservoir est fort commode pour les chevaux que l'on y baigne matin et soir. – Les poules semblent se plaire dans leur nouvelle demeure, dont les nombreux compartiments rendent l'élevage facile.